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48. Ordentliche Generalversammlung des VEST 
          Freitag, 14. April 2023, im Hotel Promenade Schaffhausen 
 
 

Traktanden: 
 

1. Präsident Ivo Schmucki begrüsst die Anwesenden, sowie die Gäste. 
 
 2. Appell durch persönlichen Eintrag in die Teilnehmerliste 

  Anwesend: Mitglieder 8 

    Gäste 1 

  Entschuldigt:  10 

 
2. Wahl der Stimmenzähler: 

Ivo Schmucki stellt sich zur Verfügung und wird einstimmig gewählt. 
 
 4. Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen. 
 
 5. Das Protokoll der 47. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt. 

 

 6. Der Jahresbericht 2022 wird aufgelegt, von Ivo Schmucki erläutert und einstimmig 

angenommen. 

 

7. Wahlen: 

Peter Schmid stellt sich als Ersatzrevisor (Suppleant) zur Verfügung und wird einstimmig 

gewählt. 

Erster Revisor: Patrick Widmer 

Zweiter Revisor: Urs Hänseler 

 

 8. Jahresrechnung 2022 

  Der Kassier Ruedi Hörler präsentiert den Kassabericht 

  - Der Vermögensveränderung 2022 beträgt Fr. 533.87 

  - Das Vereinsvermögen beträgt am 31.12.2022 Fr. 21‘717.32 

  Revisor Patrick Widmer liest den Revisorenbericht 2022 vor. 

  - Der Revisorenbericht wird einstimmig genehmigt. 

  - Der Kassabericht wird einstimmig genehmigt. 

  - Dem Kassier und Vorstand wird Décharge erteilt. 

 

 9. Jahresprogramm: 

  Ruedi Hörler gibt Ziele für die Ausflüge dieses Jahres bekannt: 

  Firmenbesichtigung Sky Guide 

  Familienanlass im September 

  Das Jahresprogramm wird einstimmig angenommen.   
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 10.  Budget: 

  Das vom Kassier Ruedi Hörler vorgestellte Budget wird einstimmig 

  angenommen. 

  

11. Neues von der ODEC 

  Urs Gassmann berichtet über Veränderungen und Neues. 

- Neue Statuten mit Einfluss auf Neu-, Premium- und Pro- Mitglieder. 

- Das Verbandsjahr wird neu auf Kalenderjahr abgeschlossen und in drei  

Sprachen aufgelegt. 

   

 12. Anträge der Mitglieder / Vorstand 

  Stephan Künzle stellt eine neue Verbandssoftware vor, da unsere Buchhaltunssoftware 

  veraltet ist und ersetzt werden muss. 

  Das neue Programm kann unter anderem die gesamten Vereinsbelange abdecken. 

(Mitgliederbewirtschaftung, gemeinsame Datenablage, gemeinsamer Kalender, 

  Mailverkehr, etz. und natürlich auch die Buchhaltung) 

  Stephan Künzle macht den Antrag, dieses Programm zu beschaffen. 

  Nach einer Diskussionsrunde wurde dem Anliegen einstimmig zugestimmt. 

 

 13. Verschiedenes:  

  Keine Diskussion 
 
 
  Der Aktuar 

  Urs Rickli 
 


